

MEDIENMITTEILUNG

17. August 2018

Filiale mit Partner

Neues Postangebot im Volg Brunnadern

Die Post hat entschieden, ihre Filiale in Brunnadern durch eine Partnerlösung zu ersetzen. Ab dem 9. November 2018 können Postgeschäfte im Volg in Brunnadern getätigt werden.

Vergangenen September hat die Post die Öffentlichkeit informiert, dass sie eine neue Lösung für die lokale Postversorgung in Brunnadern sucht. Hierzu stand die Post in den vergangenen Monaten im Dialog mit der Gemeindebehörde von Neckertal.

Nun steht fest, dass die Post ihre Dienstleistungen in Brunnadern ab dem 9. November 2018 im Volg an der Dorfstrasse 21 anbietet. Mit dem Volg steht der Bevölkerung in Brunnadern ein Partner mit attraktiven Öffnungszeiten zur Verfügung. Bis es soweit ist, bleibt die heutige Filiale der Post in Brunnadern unverändert in Betrieb. Ein Postfachangebot ist am neuen Standort weiterhin geplant.

Bewährtes Angebot

Das Angebot der neuen Filiale mit Partner umfasst die täglich nachgefragten Postgeschäfte rund um Briefe und Pakete sowie Einzahlungen und den Bezug von Bargeld. Das Modell bewährt sich bereits an über 1000 Standorten in der Schweiz. So auch in Mogelsberg, wo bereits seit bald sechs Jahren Postdienstleistungen im Volg erhältlich sind.

Auskunft

Carmen Lama, Verantwortliche regionale Kommunikation Ost, 058 386 45 10, carmen.lama@post.ch